

Date de publication Vendredi 15 juillet 2022 à 20:07:18 par Colok
Catégorie Colok Traductions

Un peu de PUB pour un beau projet...

Bonjour,

Fin 2020, avec [AlkemyGuitares](#) et [Niko Masson](#), nous avons lancé la [Générale Lutherie Scoorp](#), une organisation de malfaiteurs dont le but est de regrouper des luthiers français afin de leur faire concevoir un kit original (pas de copies...) de manière à vous proposer des stages de fabrication dans nos ateliers.

Ainsi, vous pouvez choisir le modèle dessiné par [Guitare Novo](#) et venir le réaliser chez [Maja Guitares](#), par exemple.

Ou réaliser une Shore-Meister conçue par mes soins chez [Ligérie Guitares](#).

Certains conçoivent actuellement les futurs modèles, comme [Olivier Roux](#), [Aldo Maillot](#) ou [William Trehorel](#).

Quant à [FeloKS Vivier](#), il nous fournit nos gabarits en acrylique Et notre équipe sera vouée à s'étoffer dans les mois et années à venir.

Ces stages, déjà peu chers, sont en cours d'étude pour un financement CPF.

Mais pour ceux qui ne peuvent pas, ou ne souhaitent pas venir en stage dans un atelier, quand nous accueillons un stagiaire, nous fabriquons un instrument en même temps que lui. Ce qui permet à la fois de lui montrer les différentes étapes, mais aussi d'offrir des instruments de lutherie originaux à un tarif débile... Ouais, genre moitié moins que si on l'avait réalisé sur commande. Et en 4x sans frais en plus... Que ce soient pour les stages ou les modèles que nous fabriquons, nous avons conservé la même qualité de pièces détachées, les mêmes choix de bois que ce que nous utilisons habituellement dans nos ateliers. Voici le lien de notre site internet.

<https://generale-lutherie.com/accueil/79-novo-proto-001.html>

Nous avons aujourd'hui besoin de conseils, voire d'un coup de main, pour mettre en valeur cette démarche, pour améliorer notre site web, pour développer notre communication, etc...

En effet, à ce tarif là il nous est difficile de regrouper les guitares et d'unifier les prises de vues. Impossible aussi de tourner des vidéos de démonstration et de les faire circuler (là on compte un peu sur les premiers clients pour nous aider...).

On pense bien à une action de crowdfunding pour nous aider à développer notre offre et financer les prochains prototypes, mais quelles contreparties que nous ne payerions pas deux fois au final?

Bref, vos avis nous sont précieux, on sait qu'on tient une démarche avec un beau potentiel, mais on a besoin de la faire connaître et de la rendre plus efficiente. Merci à tous pour vos retours et vos idées, bonnes ou moins bonnes ! Gildas.

PS : les photos ci-dessous sont celles des guitares disponibles à ce jour.

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=2691>